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令 和 ５ 年 度 

第１回千曲市文化会館運営委員会要旨 
 

日時：令和５年 7月 21日(金) 13：30～14:43 

会場：信州の幸（めぐみ）あんずホール １階 学習室 

 

出席委員 6名 

事務局等 文化課長 文化振興係長 庶務係長 

 

傍聴人  なし 

 

１．開  会 

 

２．あいさつ 

  （自己紹介） 

 

３．委員長及び副委員長の選出 

  委員長：亀山正明委員  副委員長：曽根直好委員 

  亀山委員長・曽根副委員長 あいさつ 

 

４．会議事項 

  信州の幸（めぐみ）あんずホール（更埴文化会館）の休館について報告 

  上山田文化会館・アートまちかどの改修について報告 

（１）令和５年度自主文化事業の進捗について 

（２）令和６年度自主文化事業計画について 

（３）その他 

 

５．閉 会 

 

【会議要旨１】＜４.会議事項に関する部分＞ 

（１）令和５年度自主文化事業の進捗について 

（事務局） 令和５年度自主文化事業の進捗について説明 

（副委員長）上山田文化会館誕生祭の補足説明。昭和 55 年 5 月に開場し、本年度で

42年になりました。会館を利用している皆さんが感謝とお礼を込めて、 

館内館外の清掃をして会館が長持ちして皆様に利用いただける活動を 

15年行っております。 

（委  員）自主文化事業のＰＲを多くの方に広げていく活動（口コミ）を行うのが

一番大事な役員の役割だと思いますので、協力しながらやっていきたい。 

（委  員）過去主催のイベント宣伝活動はどのような宣伝が多かったのですか。 

（委  員）口コミとリピータでの広がりからの宣伝。地元のイベントは口コミが 

大事だと思います。 

（委  員）人のつながりが薄くなっているのでＳＮＳ等の活用で情報を広げる考え 

で行えないか。 
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（事務局） 市では「催し案内」「ホームページ」「チラシ・ポスター」等で広報を行

っています。情報を取る側を育てていくとともに情報発信に努めていき

たい。 

（委員長） 「催し案内」を見てイベント等に行こうと思うのか。 

（委  員）私の仲間たちは、楽しみにしていて音楽好きになってくれた皆さんがい

ます。関心のない方もいるのも確かです。このＰＲは継続すべきものだ

と思います。 

（委  員）「催し案内」は第一段階であり、情報として見てそこから始まることで

良いと思います。できれば毎月情報を出していただきたい。 

（委  員）積極的にＰＲを行い、イベント等の情報を広く市民の皆様に伝えること

が大切だと思います。 

（副委員長）公共施設でイベント情報が動画で流れるようになっていただきたい。 

（委  員）公共施設に少しずつ動画情報が流れるシステムを配置していただきたい。 

（委員長） ケーブルテレビの催し案内、各団体のビラを貼らせていただいています

が、大きな店舗は話をして理解をいただければ、貼らせていただけます。 

まずは、行動を起こさなければ始まらない。 

 

【会議要旨２】＜４.会議事項に関する部分＞ 

（２）令和６年度自主文化事業計画について 

（事務局） 令和６年度自主文化事業計画について（案）について説明 

（事務局） 来年度は、会館改修が施工されますので、委員各位のご理解とご協力を

お願いしたい。 

（委  員）6年度は工事で自主事業が継続事業のみですが、令和 7年度の自主事業

については、私たちの意見が反映される事業になってもらいたい。 

（事務局） 令和 6年度の１回目運営委員会でご協議いただければと思います。 

（委  員）補助事業（宝くじ事業）の情報があれば、いち早く運営委員にお知らせ

いただきたい。 

（事務局） 情報がありましたら、運営委員さんに情報提供をさせていただきます。 

（委員長） アンケート等行いますが、他の会館で行われたイベント等で見てきた意

見等を取り入れたるシステムが必要なのではないか。 

（委  員）令和 7年度自主事業は各委員さん自主事業案を提出いただき、委員会で

協議いただければと思います。 

（委 員） アートまちかどの高校生の展示材を良いものにしていただきたい。 

（事務局） 本年度は LED照明を施工し、展示材等は徐々に整備していきたい。 

（委 員） 漫画館は所管が変わったが、展示物が多く所蔵されていますので有効活

用ができる体制をお願いしたい。 

（事務局） 漫画館は昨年度から他県の漫画館の方が来館いただき、今後情報交換し

ていきながら同じ課題をどうするか話し合いを行いました。 

また、文化庁の補助を受ける方向で漫画館の運営を行う予定です。 

（委員長） 更埴文化会館のパネルや照明の設備の更新を考えていただきたい。一年

後にできなくても複数年の後に整備できるようお願いしたい。 
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【会議要旨３】＜３.その他＞ 

（３）その他について 

（事務局） 次回の運営委員会を来年の 2月～3月に開催する予定です。委員の皆様 

の報酬は第 2回の委員会終了後にご指定の口座にお振込みしたいと考 

えております。 

（全委員） 承諾 

 

【会議要旨４】＜４.会議事項に関する部分＞ 

（事務局） 全体を通してご意見等をお願いします。 

（委  員）改修中のピアノの管理についてどうなっていますか。 

（委  員）改修中は、プロフェショナルの方にピアノを弾いていただく必要があり

ます。 

（事務局） 工事中の関係がありますので、ご意見を参考に検討してまいります。 

 

５ 閉  会  午後２時４３分 


